
VŒUX Présidence Passerelle 2023 
 

Chers adhérents, chers partenaires,  

Au nom de l’équipe de la Passerelle, élus et salariés, nous sommes heureux de vous accueillir pour la 

traditionnelle galette. Cela fait 2 ans, que nous n’avons pas pu partager ensemble ce moment convivial. 

Il était temps !  

Pour ceux qui ne les connaissent pas, nous souhaitons vous présenter l’équipe de salariés permanents : 

Jérôme, Carole, Audrey, Sarra, Claire, Carine, Laura et Laure 

Ainsi que les membres du CA : Sandrine, Agnès, Sylvie, Fanny, Laëtitia, Justine et Aude 

2022 fut une année riche en projets pour la Passerelle avec notamment le renouvellement de notre 

projet social. Nous vous rappelons que nous avons obtenu l’agrément pour 4 ans. Celui-ci nous permet 

d’assurer une grande partie de nos financements, mais aussi d’avoir notre feuille de route durant cette 

période.  

Ce nouveau projet social est pour La Passerelle une nouvelle fois, une opportunité de se réinventer, 

d’expérimenter et de co-construire ensemble avec vous. Dans ce nouveau projet, nous avons choisi 

une démarche différente de la démarche conventionnelle, celle de définir ensemble les changements 

souhaités sur le territoire sur les années futures en visant un idéal de changement. C’est ici qu’apparaît 

la notion d’impact social. Innovant dans l’approche, et innovant dans la mesure des résultats et des 

effets. Cet impact sera mesurable sur le long terme, avec des étapes intermédiaires. Le fait de viser un 

idéal, une utopie de changement, va nous permettre d’aller plus loin dans nos actions, d’être dans 

l’adaptation constante afin de se rapprocher au mieux de cet idéal. Et 2023, sera pour nous une année 

d’expérimentation d’évaluation de cet impact social.  

Nous tenons une nouvelle fois, à remercier la CAF de nous avoir accordé un agrément pour une durée 

de 4 ans et la ville de Quetigny qui nous assure en même temps le renouvellement de la convention 

d’objectifs et notre financement pour la même durée, ce qui nous permet de nous projeter plus 

facilement en cette période incertaine. 

L’année 2022, c’était aussi plusieurs beaux projets comme par exemple : La passerelle sort le grand 
jeu le 18 juin, les immanquables de l'été, le projet culturel parcours de femme, qui d’ailleurs 
actuellement exposé à la Mairie, les expositions aquarelle/encadrement d’art (avec Rémy et marie 
France), expo photo (Gérard, Jean et Claire et toute l’équipe des photographes), bal vintage country 
en mars (Priscilla accompagnée d'une vingtaine de bénévoles). Et en fin d'année 2022, le groupe de 
randonnée, sous l’impulsion de Lucette, a la joie d’accueillir deux nouveaux animateurs bénévoles : 
Ludovic DENOYELLE et Patrick COLLIN, 

Nous savons que 2023 va être une année particulière et difficile, au vu de la conjoncture et des 

événements actuels. Beaucoup d’entre nous ont été ébranlés par ces dernières années où nous avons 

vu nos libertés de circuler restreintes, un système de santé fatigué et usé, une jeunesse désabusée, 

une société qui baisse les bras, des inégalités qui se creusent, des guerres qui éclatent dans le monde. 

Ces événements et ce contexte, fait que l’être humain est davantage dans un climat de tension 

constant. Nous le ressentons au quotidien. Cependant, il est encourageant de se dire qu’il existe des 

associations comme la nôtre. Une structure qui, à son échelle, essaie de lutter contre les inégalités 

sociales et l’injustice. En effet, La Passerelle, de par ses missions œuvres au quotidien pour défendre 



nos valeurs fondatrices : la dignité humaine, la solidarité et la démocratie…. L’essence même de notre 

engagement bénévole.  

Durant l’année 2023 nous allons davantage continuer à travailler autour du lien social et continuer de 

lutter contre les inégalités et l’injustice. Bien entendu, vous pouvez compter sur l’équipe et nos 

bénévoles qui fourmillent d’idée.  

Nous vous rappelons que cette structure est la vôtre et nous restons avec l’équipe, disponible, pour 

vous aider et vous accompagner dans vos projets.  

Ces vœux pour nous deux, sont particuliers, car nous souhaitons vous annoncer officiellement que 

nous ne renouvellerons pas notre mandat à la fin de cette saison pour des raisons professionnelles et 

personnelles. Nous aurons l’occasion de remercier toutes les personnes qui nous ont accompagnées 

plus tard, car pour nous la Passerelle c’est bien plus qu’un engagement au conseil d’administration, 

mais jusqu’en juillet nous avons du travail. Nous souhaitons avant de partir, travailler sur la future 

gouvernance et repenser cette instance, en y impliquant davantage les adhérents.  

Les effectifs du CA vont se réduire, ce qui met la structure dans une situation délicate et inconfortable 

et surtout non représentative de notre fonctionnement. Nous pouvons comprendre que s’engager 

dans une instance comme le conseil d’administration fait peur, demande du temps et de l’énergie. 

C’est pour cela que nous avons envie de penser et de fonctionner autrement. Nous allons organiser 

jusqu’en juillet plusieurs temps de travail ouvert à tous afin de construire ensemble le futur 

fonctionnement de la gouvernance. Je tiens à préciser que si vous souhaitez participer à ces temps, 

cela ne vous engagera pas à faire partie du conseil d’administration. Nous avons besoin, d’avoir vos 

avis, vos regards, vos idées pour le futur mais surtout de décider ENSEMBLE. 

Vous serez informés prochainement par mail des dates de rencontres proposées. Nous pouvons déjà 

vous dire que la première aura lieu le vendredi 03 mars à 18h à la Passerelle. Et puis vous nous 

connaissez, ce sera un temps de partage, de réflexion et de débat dans la convivialité.  

Un grand Merci à Regis des serres de Quetigny pour la composition florale. Nous souhaitons d’avance 

vous remercier pour votre implication et votre participation. Nous souhaitons également remercier 

nos bénévoles, on ne le dira jamais assez, mais grâce à vous des sections fonctionnent en pleine 

autonomie, des projets voient le jour et perdurent dans le temps. MERCI à vous pour le temps donné ! 

Nous tenons particulièrement ce soir à remercier Nicole, Fleur, Agnès, Françoise, Anne Marie, Andrée, 

Elisabeth, Chantal, Françoise pour la confection des superbes galettes, qui nous n’en doutons pas vont 

être délicieuses. Quel plaisir de vous revoir derrière les fourneaux pour ce moment convivial !  

Et puis évidemment pour conclure, l’ensemble de l’équipe de la Passerelle, souhaite ce soir, vous 

adresser ses meilleurs vœux pour cette année 2023, mais surtout la meilleure santé possible pour vous 

et vos proches. Que celle-ci vous apporte du bonheur, de la joie, de la bonne humeur, des projets, des 

fous rires, bref de profiter de ce que la vie offre de meilleur !  

Avant de passer à la dégustation des galettes, nous vous proposons une rétrospective photo de l’année 

2022. Belle soirée à vous. 


